

julio 2024 - N°1

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona



Pares académicos hacen presencia en la Universidad de Pamplona

Visita de pares académicos internacionales a la Facultad de Ingeniería y Arquitectura

Cubrimiento de Radio Universidad de Pamplona a visita del ministro de las TIC

Visita del ministro de las Tecnologías y la Información a Pamplona

Seis nuevos miembros del programa delfín

Seis Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Pamplona hacen parte del Programa Delfín

Visita de pares académicos internacionales

Perfil

María del Socorro Luna Suescún,
directora de Radio Universidad de Pamplona.

Renovación del registro calificado a nuevo programa

Renovación del registro calificado al programa de Licenciatura en Educación Artística de la Universidad de Pamplona.





Fotos: Radio Universidad de Pamplona

Visita de pares académicos internacionales a la Facultad de Ingeniería y Arquitectura

Los programas evaluados con esta visita son: Maestría en Controles Industriales, Ingeniería Electrónica, Ingeniería de Sistemas, Ingeniería Eléctrica, Ingeniería en Telecomunicaciones, Ingeniería Mecatrónica e Ingeniería de Alimentos. Esta evaluación permite encaminar los programas de ingeniería hacia la acreditación en alta calidad y seguir consolidando a la Universidad de Pamplona en su compromiso con la educación.

Con éxito se llevó a cabo la visita de pares académicos internacionales a la Universidad de Pamplona, quienes recorrieron los laboratorios de ingeniería en la sede principal con el fin de evaluar el cumplimiento y calidad de los estándares académicos. Además, realizaron un recorrido por diferentes dependencias y lugares, como la Biblioteca José Rafael Bermúdez y Bienestar Universitario.

La visita contó con la presencia de ocho profesionales evaluadores que forman parte de la Red Europea para la Acreditación de la Educación en Ingeniería. Los académicos participantes fueron: Dr. José Carlos Quadrado de Bélgica, Dr. Tarquino Almeida de Ecuador, Dr. Jesús Camacho de Colombia, Dr. Luis Rivera de Estados Unidos, Dra. Paula Louro de Portugal, Dr. Francisco Arévalo de Ecuador, Esp. Daniel Chaparro de España y Dr. Kseniia Zaitseva de Rusia.



Fotografías: Radio Universidad de Pamplona

Visita del ministro de las Tecnologías y la Información a Pamplona

Radio Universidad de Pamplona, realizó cubrimiento especial de la visita del Ministro de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Colombia Mauricio Lizcano, acompañado por el Gobernador de Norte de Santander, William Villamizar Laguado, y el Alcalde de Pamplona, Klaus Faber Mogollón; en la mesa de diálogo sobre conectividad con la participación de diferentes sectores del municipio.

Los temas en la agenda incluyeron la revisión del fortalecimiento de la conexión a internet, avances en la educación digital y la creación de ecosistemas de innovación para la comunidad educativa. El ministro anunció la construcción de tres centros PotencIA para Ocaña, Cúcuta y Pamplona con una inversión de más de \$80.000 millones que impulsarán la conectividad en el departamento.

El ministro también realizó un acercamiento a la comunidad educativa en la Escuela Normal Superior de Pamplona, donde se llevó a cabo la registración SENATIC. Este proyecto ofrece formación técnica en articulación con la educación media y cursos cortos en temáticas TIC, con el objetivo de certificar a más de 300.000 colombianos en habilidades digitales.



Foto:- Prensa Universidad de Pamplona

Seis estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Pamplona hacen parte del Programa Delfín

El Programa Delfín, no solo ofrece una plataforma para el intercambio académico y cultural, sino que también permite a los estudiantes de Unipamplona desarrollar habilidades cruciales en investigación, colaboración y liderazgo. La participación en este programa es un testimonio del compromiso de la Universidad de Pamplona con la excelencia académica y la formación integral de sus estudiantes.

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Pamplona, participa con seis estudiantes de la modalidad presencial, tanto nacionales como internacionales, en el prestigioso Programa Delfín. Esta iniciativa se destaca por fomentar la formación académica de alto nivel y contribuir al desarrollo regional, nacional e internacional.

En esta edición del Programa Delfín, una estudiante de Administración de Empresas se trasladó a la Universidad La Gran Colombia en Bogotá, dos estudiantes de Contaduría Pública a la Universidad Cooperativa de Colombia en Cali, y tres estudiantes de Economía a la Universidad del SINU en México. Estos jóvenes, apasionados por la ciencia, la tecnología, la innovación y la cultura, se integran a diversas comunidades universitarias con el objetivo de sumergirse en proyectos de investigación de su interés, asesorados por distinguidos docentes e investigadores.



Fotografía: Radio Universidad de Pamplona

Perfil

María del Socorro Luna Suescún *directora de Radio Universidad de Pamplona*

Con más de 25 años de experiencia en la industria de la radio y la televisión, María del Socorro Luna Suescún, se ha destacado como una persona clave en la creación y dirección de contenido radiofónico de alta calidad. Su conocimiento y habilidades le han permitido como directora de Radio Universidad de Pamplona alcanzar nuevas alturas en el ámbito de la comunicación.

Administradora de empresas de profesión, bajo su liderazgo, Radio Universidad de Pamplona ha experimentado un período de notable crecimiento y consolidación. Entre los logros más significativos se encuentra la renovación de la licencia por siete años más, un testimonio de la calidad y el impacto duradero de los programas y servicios ofrecidos por la emisora.

Desde la dirección de Radio Universidad de Pamplona se sigue proyectando hacia un futuro prometedor, asegurando que la emisora siga siendo un pilar de la comunidad universitaria y un referente en la industria de la radiodifusión.

A lo largo de su carrera, ha demostrado un compromiso inquebrantable con la excelencia y la innovación. Su capacidad para gestionar equipos, dirigir proyectos complejos y mantener la relevancia de los contenidos en un entorno en constante evolución ha sido fundamental para el éxito de la emisora. Además, su visión estratégica y habilidades de liderazgo han sido esenciales para fortalecer la presencia de Radio Universidad de Pamplona tanto a nivel local como regional.



Foto: Prensa Universidad de Pamplona

Renovación del registro calificado al programa de Licenciatura en Educación Artística de la Universidad de Pamplona.

El Ministerio de Educación Nacional, ha renovado el Registro Calificado del programa de Licenciatura en Educación Artística de la Universidad de Pamplona, ofrecido en la modalidad presencial en Cúcuta, Norte de Santander, por un periodo de siete años más. Esta renovación, oficializada mediante la Resolución No. 011065 del 8 de julio de 2024, representa un reconocimiento a la calidad y excelencia académica del programa.

El Dr. Ivaldo Torres Chávez, en nombre de la Universidad de Pamplona, extiende sus felicitaciones a todos los estudiantes, docentes, egresados, la decana, la Vicerrectoría Académica, la Oficina de Autoevaluación y Acreditación Institucional (SAAI), así como a los directivos y administrativos por su compromiso y dedicación, los cuales se reflejan en este logro significativo.

Esta renovación del Registro Calificado es un testimonio del arduo trabajo y la unión de toda la comunidad académica de la Universidad de Pamplona. Docentes y estudiantes del programa de Licenciatura en Educación Artística han demostrado su capacidad para cumplir con los altos estándares de calidad exigidos por el Ministerio de Educación Nacional, proporcionando una formación integral y de excelencia a la academia..



Julio 2024 - N°1

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”



Diseño y redacción:
Gabriel Barbosa Ballena